
Un importante cambio para nuestra movilidad  

Las obras de Llevant van avanzando de tal manera que muy pronto va a ser posible abrir la vía 

de cornisa, una ronda que circunvalará parte de la ciudad, evitando que muchos vehículos 

pasen por la carretera de Sant Climent y la avenida de Francesc Macià. Con este nuevo acceso 

mejorará notablemente la movilidad de la ciudad, ya que el tráfico procedente de Sant Climent 

de Llobregat o de las zonas altas de Viladecans más cercanas podrá optar por una salida más 

directa en dirección a la C-245 o la autopista C-32.  

La apertura de la zona nos permitirá comprobar cómo el nuevo barrio cumple con todas las 

condiciones urbanísticas, de respeto medioambiental y de movilidad. El proyecto ha respetado 

la riqueza natural de la zona, ya que las edificaciones se van a hacer en el Torrent Fondo, 

donde sólo había construcciones precarias e irregulares. En la zona de Oliveretes se ha creado 

un bosque urbano de algarrobos trasplantados que es todo un modelo de cómo debe ser una 

zona de transición entre la ciudad y un parque forestal.  

La urbanización de Llevant, además, va a comportar un gran crecimiento del parque de la 

Torre-roja, que triplicará su superficies. Será el más grande de los parques metropolitanos de 

la provincia enclavados en un solo municipio, y el único destinado principalmente al deporte. 

Los equipamientos actuales –el campo de fútbol de la Torre-roja, el campo municipal de 

béisbol, el campo de fútbol 7, el skate park, el workout…– serán completados con la gran 

piscina descubierta y el estadio de atletismo. Son dos viejas reivindicaciones de la ciudad que 

podrán resolverse a medida que la configuración del barrio avance.  

Además, la Generalitat se ha comprometido a construir por fin el instituto-escuela. La escuela 

Mediterrània y el instituto Olímpia por fin tendrán un edificio referente y un futuro común. 

Son dos equipamientos que ya nacieron pensando en el nuevo barrio, como el ambulatorio 

Montbaig o el polideportivo Podium Viladecans Joan Masgrau.  

Asimismo, la urbanización de Llevant respetará el elemento histórico de la chimenea de la 

Bóbila de Sales, que dominará una gran plaza central para el barrio. Viladecans es pueblo y 

ciudad y tiene la obligación y vocación de preservar la historia y de crear un gran centro 

público, importante y singular, para la convivencia cívica.  

Llevant ofrecerá también la solución a la falta de vivienda. Casi la mitad de los pisos que se van 

a construir en el nuevo barrio van a ser de protección oficial y más del 20 % de estas viviendas 

serán en régimen de alquiler. Además, más de 500 pisos están siendo promovidos por 

cooperativas. Queremos que la ciudadanía de Viladecans pueda desarrollar su proyecto de 

vida en su municipio. También, y especialmente, nuestros jóvenes.  

El Ayuntamiento quiere contribuir con estas iniciativas a frenar el aumento de los precios de la 

vivienda que está sufriendo Viladecans y toda el área metropolitana, como consecuencia de la 

paralización de promociones en la ciudad de Barcelona durante los últimos años. 


